

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

---

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan

1. DPK (Dana pihak ketiga) secara langsung berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba bersih pada PT Bank Mega Syariah periode 2012-2019 sebesar (0,962) dengan nilai signifikan (0,000)
2. Pembiayaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap laba bersih pada PT Bank Mega Syariah periode 2012-2019 sebesar (-0,33) dengan nilai signifikan (0,568)
3. DPK (Dana Pihak Ketiga) melalui pembiayaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap laba bersih pada PT Bank Mega Syariah sebesar (-0,268) dengan nilai signifikansi (0,694)

#### B. Saran

Saran yang bisa peneliti berikan terkait penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi Perbankan Syariah

Berdasarkan penelitian dana pihak ketiga berpengaruh tidak signifikan terhadap laba bersih pada PT Bank Mega Syariah. Dimana berdasarkan teori jika dana pihak mengalami peningkatan maka laba bersih juga akan ikut meningkat. Namun, pada PT Bank Mega Syariah periode 2012-2019 bertolak belakang dengan teori. Hal ini berarti PT Bank Mega Syariah belum maksimal dalam penyaluran dana pihak ketiga kepada aktiva produktif. Diharapkan PT Bank Mega Syariah agar selalu meningkatkan pengalokasian dana atau pembiayaan agar tetap stabil sehingga laba yang diharapkan dapat terus tercapai. Selain itu, dalam menggunakan dana pada perbankan sangat membutuhkan tim managerial yang

berkompeten, berkualitas dan menyentuh pasar sehingga aset yang disebarluaskan dapat lebih aman dalam pengelolaannya. Aset yang bagus dewan akan memberikan keuntungan yang tinggi bagi pemilik toko, sehingga jumlah pemilik aset juga akan terus bertambah. Seharusnya PT Bank Mega Syariah lebih spesifik dalam memutuskan musyawarah siapa yang akan mendapatkan dana yang telah disalurkan kepada masyarakat luas. Hal yang harus dimungkinkan adalah menyalurkan dukungan dengan fokus pada individu-individu yang telah menabung di Bank Mega Syariah. Pihak yang menabung menyiratkan bahwa mereka sudah memiliki laporan keuangan sebagai buku dana cadangan, sehingga dapat diteliti apakah pihak tersebut memiliki catatan sejarah keuangan yang layak sehingga dapat diberikan pembiayaan.

## 2. Bagi Stakeholder

Untuk pendukung keuangan potensial yang perlu menempatkan sumber daya ke dalam organisasi keuangan Islam, dipercaya bahwa pemeriksaan ini akan berharga sebagai pemikiran dalam mengejar pilihan usaha dan dipercaya bahwa klien yang direncanakan pada kenyataannya akan mendukung dan berbagi aset mereka dengan diawasi oleh bank syariah.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel lain selain Dana Pihak Ketiga sebagai variabel independen, atau variabel lain selain variabel Pembiayaan sebagai variabel intervening.